

## Schüler glänzten mit Musical

3a des Werkschulheims spielte „My Fair Lady“

**EBENAU.** Vergangene Woche feierte das Musical „My Fair Lady“ im Werkschulheim Felbertal in Ebenau eine gelungene Premiere.

Deutschlehrerin Gertrude Hauptolter-Loisl wagte sich mit der 3a an ein Musical, nämlich an die Story von der Verwandlung einer gewitzten Vorstadtgöre in eine perfekte Dame, die selbst unter Adeligen beste Fi-

gur macht. Elizas Willen zum Aufstieg lässt sie die Tortur bei Prof. Higgins, dem rüpelhaften, aber genialen Sprachforscher, durchstehen.

Im „ausverkauften“ Studio zeigte die 3a Spielfreude und Musikalität, getoppt durch die exzellenten schauspielerischen Leistungen der Titelfigur und ihrer zwei Lehrmeister. Lohn war begeisterter Applaus.



Anna Schmidlechner als Eliza Doolittle und Katharina Schmidhuber als Mrs. Pears sangen sich in die Herzen des Publikums. Bild: SW/WERKSCHULHEIM

